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Allgemeine Hinweise: 
Die ThermoLux Niedervolt-Wärmematte ist aus wasser- und verrottungsfestem Material hergestellt. Die 
mat4pet ist eine elektrische Heizmatte mit 12 V Schutzkleinspannung für Haustiere. Die Matte wird mit 
dem Steckernetzteil direkt an das 230V-Stromnetz angeschlossen und erreicht bei 20°C 
Umgebungstemperatur ohne Abdeckung eine maximale Oberflächentemperatur von ca. 38°C. Die 
Erwärmung und die Aufheizdauer der Matte sind jedoch abhängig vom Untergrund (Holz, Teppich, 
Beton, Fliesen) und der Umgebungstemperatur.  

 
Bitte beachten Sie folgende Sicherheitshinweise: 

• Die Hinweise auf der Matte beachten! 

• Wenn narkotisierte oder bewegungsunfähige Tiere auf die Wärmematte gelegt werden, 
muss der Thermostat UT300 zur Temperaturregelung verwendet werden. Der 
Temperaturfühler ist direkt auf der Heizmatte unter der empfindlichsten Stelle des 
Tieres anzubringen und gegen Verrutschen zu sichern. Der Operateur muss die 
erforderliche Temperatur am Thermostat verbindlich einstellen und überprüfen.  

• Oberfläche darf nicht mit wärmedämmenden Stoffen (Styropor, Schaumstoff, Textilien) 
bedeckt werden. Bei Verwendung eines Universalthermostat UT300 (Art.-Nr. 467041) 
kann die Oberfläche bedeckt werden. 

• Bitte die Matte nicht im gefalteten bzw. geknickten Zustand betreiben, um Überhitzung zu 
vermeiden. 

• Sicherstellen, dass das Kabel nicht abgeklemmt ist. 

• Es muss darauf geachtet werden, dass die Matte nicht durch spitze oder scharfkantige 
Gegenstände beschädigt werden kann! 

• Zur Temperaturüberwachung ist ein Universalthermostat mit Fühler zu verwenden. 

• Im Falle einer Beschädigung der Leitung oder der Matte das Gerät nicht mehr verwenden! 

• Nicht als Heizkissen, Bettwärmer u.a. verwenden. 

• Oberfläche nicht beschädigen. 

• Matte nicht UV-beständig. 
 
Produktdaten: 
Abmessung: 50 x 30 cm 
Leistung:  30W bei 12V 
Farbe:  blau 
Material:  selbstverlöschend, abriebfest, abwaschbar 
Anschlussleitung: ca. 2,0 m, mit Steckernetzteil für 230 V~ 
 
24 Monate Gewährleistung: 
Unsere Gewährleistung für Material und Verarbeitung beträgt 24 Monate. Eine Gewährleistung ist 
jedoch für die Fälle ausgeschlossen, in denen ein Fehlverhalten des Kunden (Nichtbeachtung der 
Sicherheits- und Anwendungshinweise, falsche Anwendung und Zweckentfremdung, Beschädigung der  
ThermoLux Wärmematte mat4pet) für die Schäden wegen Überhitzung oder durch einen elektrischen 
Schlag ursächlich geworden ist.  

 

 
General information 
The ThermoLux heating mat is made of water- and rot-resistant material. 
It is an electrical heating mat equipped with 12V safety low voltage for pets. 
The mat is connected directly to the 230 V ac mains supply and reaches a maximum surface 
temperature of 38°C at an ambient temperature of 20°C without a cover. However, the heat 
transmission and the heating time of the mat depend on the flooring below (wood, carpet, concrete, 
tiles) and on the ambient temperature.  
 
Please observe the following safety information: 

• Observe the information on the mat! 

• When you use this mat with narcotized or immobilized animals, you have to use the 
UT300 thermostat for temperature control.  The temperature sensor has to be placed 
directly on the heating mat beneath the most sensitive part of the animal, protected 
against inadvertent movement. The user has to adjust the required temperature 
binding and checking this. 

• Surface must not be covered with heat-insulating materials (f.i. Styrofoam, 
cellular foam, textiles). When using a UT300 universal thermostat (item no. 467041), 
the surface can be covered. 

• Please do not fold an active mat to prevent overheating 

• Ensure that the cable is not trapped. 

• Please ensure that the mat cannot be damaged by tip or sharp objects. 

• To control the temperature, a universal thermostat with sensors must be used. 

• In case of damage to the cable or the mat, do not use the appliance! 

• Do not use as electric cushion, electric blanket, etc. 

• Do not damage surface. 

• Mat not UV resistant. 
 
Product data: 
Dimensions:  50 x 30 cm 
Output:   30W at 12V  
Colour:   blue 
Material:   self-extinguishing, abrasion-resistant, washable 
Power cable:  approx. 2.0 m, incl. wall ac-adaptor 230 V~ 
 
24 month warranty for defects: 
The manufacturer grants a 24 month warranty for defects on faulty materials and workmanship. 
However the warranty does not apply in cases of improper use by the client (non-observance of the 
safety and application instructions, improper use and damage to the ThermoLux mat4pet heating mat), 
in cases of damage due to overheating or damage caused by an electrical shock. 
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